

**Presseinformation** / 17.12.2021

## **bunt.saar: Bahnausbau boostern**

„Mit Skepsis bewertet bunt.saar die jüngst von Verkehrsministerin Rehlinger präsentierten Fortschritte zum ÖPNV im Saarland. Verkehrsexperte Werner Ried, zugleich bunt.saar -Spitzenkandidat der Landesliste, freut sich zwar über die neuen Expressbusse. Er sieht aber eine unerträglich lange Umsetzungsplanung beim Bahnverkehr. „Die angekündigten und mit einer Laufzeit bis 2023 geplanten Machbarkeitsstudien dauern viel zu lange, insbesondere für die Primstalbahn. Letztere sei noch in Betrieb und könnte bei Herrichtung der Bahnsteigkanten innerhalb von einem Jahr mit neuem Personenverkehrs-Angebot bis Schmelz starten“.

Auch der Jubel über zusätzliche Zugangebote ist aus Sicht von bunt.saar zu hinterfragen, hatte die Landesregierung dieses Zugangebot gerade erst gestrichen.

Bunt.saar schlägt vor, den Angebotsaubau im Schienenverkehr zu boostern: Dazu zählt, jene vergessenen aber noch befahrbaren Bahnstrecken für den Personenverkehr zu ertüchtigen, darunter Dillingen-Schmelz, Merzig-Losheim und Saarbrücken-Großrosseln. Dank planungsrechtlicher Vereinfachung gemäß Investitionsbeschleunigungsgesetz ist der von Rehlinger anberaumte Zeitraum von mindestens fünf Jahren für Reaktivierungen im Personenverkehr für diese Strecken viel zu lange angesetzt.“

---

Ansprechpartner:  
Dr. Werner Ried  
016097454337